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平成３０年 第１１回宮代町教育委員会定例会会議録

招集年月日 平成 30 年 11 月 15 日午後 4時 開 催 場 所 役場 204 会議室

開閉の日時

及び宣告者

平成 30年 11 月 15 日午後 4 時 教 育 長 中村 敏明

平成 30年 11 月 15 日午後 4 時 36 分 教 育 長 中村 敏明

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 高橋 正巳

委員出席状況 議案説明等

番号 氏 名 出席の有無 教育推進課長 渋谷龍弘

学校管理幹兼副課長（学校教育） 小山裕之

生涯学習室長 飯山 武

副課長（教育総務） 高橋正巳

学校教育担当指導主事 平原隆範

教 育 長 中村 敏明 出席

職務代理 深井 美智子 出席

教育委員 吉澤 久美子 出席

教育委員 田中 卓也 欠席

教育委員 菊地 信一 出席

議案件名

概要報告

（１）概要報告

事務局報告

(１)教育総務関係

ブロック塀・冷房設備対応臨時交付金について

(２)学校教育関係

ア １２月の行事予定について

イ １２月の事業予定について

(３)生涯学習関係

１２月の事業予定について

協議事項

宮代町部活動方針（案）について

傍聴者 ０名
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開 会 午後 4時

１ 開会の宣言

中村教育長 平成３０年第１１回定例教育委員会をこれより開会いたします。

（委員の出席を確認）

２ 挨拶

中村教育長 （挨拶）

３ 概要報告

中村教育長 前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。

高橋副課長 （資料により概要報告を行う。）

中村教育長 以上報告につきまして、ご質問等ございますか。

（意見、質問なし）

次に、４ 事務局報告に移ります。

（１） 教育総務関係

ブロック塀・冷房設備対応臨時交付金について、事務局から説明いたします。

４ 事務局報告

（１）教育総務関係

高橋副課長 ブロック塀・冷房設備対応臨時交付金について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、（２）学校教育関係について、説明をお願いします。

（２）学校教育関係

小山学校管理幹 （２）学校教育関係

ア １２月の行事予定について

イ １２月の事業予定について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

次に、（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。

（３）生涯学習関係

飯山室長 （３）生涯学習関係

１２月の行事予定について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

次に、５ 協議事項に入ります。宮代町部活動方針（案）について、事務局から
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説明いたします。

５ 協議事項

宮代町部活動方針（案）について

平原指導主事

中村教育長

菊地委員

平原指導主事

中村教育長

中村教育長

宮代町部活動方針（案）について

（資料に沿って説明を行う。）

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

資料 3 国と埼玉県の比較表において週休養日が空欄となっているのは。

スポーツ庁のガイドラインと埼玉県の方針では平日の休養日が 1日以上、土日祝

休養日が１日以上となっていますが、宮代町では平日の休養日及び土日祝休養日

をそれぞれ原則１日以上としていることから、空欄となっております。

今回、宮代町部活動方針を策定したものでございますが、2ページの各学校の取

組において、「校長は、宮代町部活動方針に則り、毎年度「部活動に係る活動方

針」を策定し、生徒・保護者に周知する」こととしたこと、休養日を設定し、平

日（課業日）は原則週１日以上、週末（土曜日・日曜日・祝日等）においても、

原則１日以上を休養日とすることとしたこと、長期休業中においても、埼玉県で

教員の負担を減らすために出張を入れない、休みを取りやすいようにするため

に、サマーフレッシュウイークを設定しており、そのことを明文化したものです。

活動時間の設定については、平日は2時間程度、週末も原則として4時間以内の活

動時間を明文化したものです。

3ページの校外における活動から 4ページの適切な指導の実施についても、学校

は計画を作成し、生徒・保護者に周知するとともに、教育委員会に報告すること

が方針によって定められたということです。

また、町民みんなが先生制度を活用して、部活動の充実を図ることについても、

改めて方針の中で明文化したものです

この方針につきましては、先日の校長会でも説明しており、この方針に沿って進

めて参りたいと考えています

他にご質問、ご意見ございますか。

（意見、質問なし）

次に、６ その他に入ります。

６ その他

高橋副課長 教育委員と保護者との意見交換会について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

飯山室長 成人式について

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 他にございますか。（なし）
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中村教育長 次回定例教育委員会の日程をお願いします。

７ 次回教育委員会について

高橋副課長 次回は、12月 13 日（木）会場は笠原小 会議室を予定

午前 11 時～ 教育委員と保護者との意見交換会について

午後 0時 分～ 給食

午後 1時～ 定例教育委員会

８ 前回会議録の承認

中村教育長 前回会議録の承認並びに署名をお願いします。

平成 30 年 10 月 26 日開催の平成 30 年第 10 回定例教育委員会の会議録につきま

しては、あらかじめ委員の皆様方に配付したとおりです。

お手元の会議録にご異議ございませんでしょうか。

（異議なし。）異議ないようですので、前回の会議録へ署名をお願いします。

（会議録署名）

９ 閉会

（閉会午後 4時 36 分）


